



SPD trifft Vertreter von Seniorenheimen

Piasecki: Belastung für das Personal momentan sehr hoch.

Am 29.07.2020 haben sich Angelika Chur (SPD, mitte), Vorsitzende des Sozialausschusses des Kreises Unna, Hans-Jörg Piasecki (SPD Werne, rechts), Mitglied im Kreis-Sozialausschuss, und Hans Zakel, Sozialplaner des Kreises Unna, mit Vertretern von Seniorenheimen in Werne getroffen. Gegenstand der Unterredung waren die Erfahrungen in der Corona-Zeit und daraus gegebenenfalls abzuleitende Handlungs- und Unterstützungsbedarfe, bei deren Umsetzung der Kreis Unna helfen kann. Zunächst aber stand der Dank für die engagierte und unermüdliche Betreuung der Seniorinnen und Senioren in einer außergewöhnlich herausfordernden Zeit im Vordergrund, den Angelika Chur auch im Namen des gesamten Sozialausschusses an die Heimleitungen richtete. Diese berichteten von den anfangs im Vordergrund stehenden personellen Belastungen durch zusätzliche Hygieneaufwand, vermehrte Wochenenddienste und den deutlich gestiegenen Hygieneaufwand zur Vermeidung von Infektionen. Die Belastung des Personals sei allerdings derzeit am höchsten, da mit den mittlerweile weitgehenden Lockerungen die Hygiene- und administrativen Maßnahmen nochmals umfangreicher geworden sind. Mit besonderer Sorge beobachtet man im übrigen, dass hin und wieder trotz eindringlicher Appelle die unerlässlichen Schutzmaßnahmen mit dem Verlassen des Heimgeländes nicht mehr eingehalten werden.

Lesen Sie mehr dazu auf www.spd-werne.de



LÖHR IN WERNE

Am 11. August war SPD-Landratskandidat Mario Löhr zu Gast in Werne. Am Informationsstand wurde er unterstützt vom Ortsvereinsvorsitzenden der SPD-Werne Siegfried Scholz und den beiden Kreis-tagskandidaten/in Angelika Chur und Hans-Jörg Piasecki.



OLAF SCHOLZ DESIGNIERTER KANZLERKANDIDAT

Es hat zwar nicht direkt mit der SPD Werne zutun, ist jedoch keine unwichtige Nachricht: Die SPD-Bundesvorsitzenden Saskia Esken und Norbert Walter-Borjans schlagen Bundesfinanzminister Olaf Scholz als Kanzlerkandidaten vor.



MEIN NAME IST MARITA FUNHOFF

Ich bin in Werne geboren und aufgewachsen. Nach meiner Ausbildungszeit in Dortmund und Minden zur Lehrerin bin ich wieder in meine Heimatstadt zurückgekehrt. Seit über 30 Jahren wohne ich jetzt hier. Um so mehr ist es mir ein Bedürfnis die Stadt positiv weiterzuentwickeln. Politisch bin ich für Sie seit einigen Jahren im Namen der SPD im Stadtrat tätig und ich möchte diese Arbeit gerne fortsetzen. Als Pensionärin – ich bin 66 Jahre alt – kann ich noch mehr Zeit in die politische Arbeit einbringen. Bedingt durch meine berufliche Tätigkeit als Lehrerin möchte ich mich weiterhin für die Belange von Kindergärten und Schulen einsetzen. Dies gilt besonders für die Vernetzung von Schulen untereinander und den Ausbau der Digitalisierung. Verbesserte Übergänge zwischen den Schulformen und eine angepasste individuelle Förderung jeden Schülers unterstützen diese auf seinem Bildungsweg. Daher ist es mein Ziel, Modernisierungen der Schulen weiterhin zu fördern und die Schulen fit zu machen, um mit den rasanten technischen Entwicklungen Schritt zu halten. Zudem möchte ich die Kooperationen zwischen den Schulen und Betrieben verbessern. Bei den Maßnahmen möchte ich auch an Familien denken, die Unterstützung brauchen. Ausgebaute Übermittagsbetreuung, flexiblere Lösungen für die Betreuung der Kinder in den Kindergärten, verbunden mit geringeren Gebühren, sollen dazu beitragen, den Bedürfnissen der Familien besser entgegen zu kommen. **Bitte unterstützen Sie mich durch Ihre Wahl in meinen Vorhaben.**

Ihre
Marita Funhoff

MEIN NAME IST ULRICH HÖLTMANN

... und ich möchte weiterhin Ratsmitglied der Stadt Werne bleiben. Sie entscheiden bei der Kommunalwahl, ob ich mich weiterhin für öffentlich geförderten Wohnungsbau, eine verbesserte Fahrradinfrastruktur, gute Arbeitsplätze und mehr Klimaschutz einsetzen kann. Vielleicht konnten Sie sich schon ein Bild von mir machen. Wenn nicht: Lernen Sie mich kennen, meine Art, Probleme anzupacken; meine Lust, mit anderen im Kontakt zu sein und mich auch über Parteigrenzen hinweg auszutauschen! Ich bin 63 Jahre, verheiratet und Vater zweier erwachsener Söhne. Ich habe im Bergbau gearbeitet und lebe seit fast 40 Jahren in Werne, der Stadt, in der schon mein Vater und Großvater gelebt und gearbeitet haben. Seit 2012 arbeite ich im Stadtrat für die Menschen in unserer Stadt und seit sechs Jahren bin ich stellvertretender Bürgermeister. Für mich ist Werne eine lebenswerte Stadt für Familien mit Kindern – aber auch für Jugendliche und ältere Menschen. Und so möchte ich auch weiterhin verantwortungsvolle Politik für ALLE Bürger machen. Wir brauchen Arbeitsplätze, bezahlbare Wohnungen und Grundstücke für Familien, gute Schulen und eine attraktive Innenstadt. Ich sehe große Chancen für eine positive Entwicklung unserer Stadt.
Lassen Sie uns Werne gemeinsam gestalten.

Ihr
Ulrich Höltmann



Terminübersicht

- Ab dem 1. August: Jeden Freitag und Samstag von 9 bis 13 Uhr SPD-Infostand auf der Steinstraße

**GANZ
WERNE.
SPD.**

SPD-Geschäftsstelle
Roggenmarkt 28
Tel. 02389/7796521

Besuchen Sie uns!

online
www.spd-werne.de



www.facebook.com/spdwerne

Verantwortlicher im Sinne des Presserechts:

SPD-Ortsverein Werne, vertreten durch den Vorsitzenden Siegfried Scholz, Roggenmarkt 28, 59368 Werne